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Landschaftliche Aufwertung und Benennung der Grünfläche zwischen Breuer-
straße und Josephskirchstraße in „Breuerpark“ in Köln-Kalk 

Antrag der CDU-Fraktion vom 08.09.2020 

 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Greven-Thürmer, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker, 
 

die Fraktion der CDU in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um Aufnahme des o.g. An-
trages in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 24.09.2020. 
 
Die Bezirksvertretung Kalk möge beschließen: 

Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt die Verwaltung für die Grünfläche zwischen Breu-

erstraße und Josephskirchstraße in Köln-Kalk 

1. festzustellen, welche Eigentumsverhältnisse der dortigen Freiflächen bestehen; 

2. ein Konzept zu entwickeln, welches die Aufenthaltsqualität und den Naturwert 

landschaftlich aufwertet, soweit es die Eigentumsverhältnisse zulassen. 

Das Konzept soll insbesondere der Entstehung von sogenannten Angsträumen 

vorbeugen. 

3. zu prüfen, ob diese Grünfläche zukünftig offiziell in „Breuerpark“ benannt werden 
kann. 

 

Frau 

Bezirksbürgermeisterin 

Claudia Greven-Thürmer 

 

Frau 

Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 
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Hintergrund: 

Insbesondere der nördliche Teil des Stadtteils Kalk ist besonders eng bebaut. Erho-

lungsflächen für die Bürgerinnen und Bürger gibt es so gut wie keine.  

Die o.g. Fläche ist eine größere zusammenhängende Fläche, welche sich anbietet, um 

dem Mangel an qualitativ hochwertigen Grün- und Erholungsflächen entgegen zu wir-
ken. 

Eine konzeptionelle landschaftsbauliche Gestaltung der Fläche wäre daher aus unserer 

Sicht sehr wünschenswert.  

Solche Planungen müssen allerdings den aktuellen Problemen von Kalk Rechnung tra-

gen. So muss verhindert werden, dass durch die Umgestaltung kein ungewollter Anzie-
hungspunkt für Drogenkonsum und Drogenhandel entsteht. 

Die Benennung in „Breuerpark“ folgt dem im Volksmund bereits genutzten Namen. 

 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Jürgen Schuiszill 

CDU-Fraktionsvorsitzender 


